
令和 4 年度 6 月定例教育委員会議事録 

 

【日時】 

 令和 4 年 6 月 17 日（金） 

 開会 午後 1 時 25 分 

 閉会 午後 4 時 00 分 

 

【会場】 

 辰野町民会館 104 学習室 

 

【出席者】 

 9 名 

（辰野町教育委員会） 

 教育長       宮澤 和德 

 教育長代理     根橋 久人 

教育委員      垣内 由佳 

 教育委員      関  政彦 

 教育委員      萩原 多恵子 

 

 

（事務局関係） 

こども課長     小澤 靖一 

 こども課長補佐   田中 香織 

学校教育係長    翠川 俊一 

 学校教育係     宮澤 司 

  

 

【傍聴者】 

 0 名 

 

 

 

 

 

 

 



【次第】 

1 議事 

(1) 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について 

(2)【非公開】準要保護の認定について 

(3)【非公開】指定校変更願いについて 

 

2 協議 

(1)【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題 

(2) 【非公開】川島小学校の今後について 

(3) 上伊那市町村教育委員会総会・研修会について 

(4) 町教育委員会研修視察について 

(5) 夏休み中の子供の活動（公民館講座） 

  

 

3 報告事項 

(1) 6 月定例町議会一般質問 

(2) 市町村教育委員会連絡協議会報告 

(3) 各学校の教育課程 

(4)  その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○開会 

１ 開会の言葉 

＜宮澤教育長＞ 

それでは、ただいまから 6 月の定例教育委員会を始めさせていただきます。 

 

２ 会期の決定 

＜宮澤教育長＞ 

  本日 1 日限りとしたいがよろしいでしょうか。 

・異議なし 

 

３ 議事録の承認 

＜宮澤教育長＞ 

  前回 5 月の議事録についてご異議はありませんか。 

異議なしと認め、後ほど署名をお願いします。 

 

４ 宮澤教育長挨拶 

  梅雨の季節に入っておりますけど、ほたる祭りの期間中でございます。この間、町

民や宿泊利用者限定でほたる鑑賞ができるようになっております。教育委員のみなさ

んはほたる童謡公園の方へ行かれて鑑賞しましたか。昨年度ものすごくほたるが出ま

したので今年は少ないんじゃないかという前評判でしたが、かなり出ていることで、

私も今週の月曜に行ってまいりましたけれど、非常にたくさんのほたるに感動しまし

た。あと 2 日。今日入れて 3 日になりますのでまだ、見ていない皆様は行っていただ

けたらと思います。なお、高森町の方にウクライナから避難してきている人たちが日

曜にほたるを見に来ることになっております。月曜日には町民ホールの方で歓迎のセ

レモニーを簡単ではありますが開催させていただきますけれど、辰野町のほたるを見

てどのような感想を持たれるか、聞いてみたいかぎりですけど、そのようなことがご

ざいます。 

  5 月から 6 月にかけて町内の小学校では運動会が開催されました。天気にも恵まれ

て、大変良い運動会になったとすべての校長先生から報告がありました。私も祖父と

いう立場でお忍びで小学校へ運動会を見に行きました。もちろん校長先生には挨拶も

せずに他の先生に挨拶もせずにという形でしたけど、全力で走り抜ける、全力で演技

するそんな小学生の姿を見て感動致しました。コロナ禍ではありますけど、子供達に

コロナだからと萎縮した姿を見せない。そんな感想を持っています。 

辰野中学校でも 1 年生の八ヶ岳自然体験、2 年生の職場体験等も無事計画どおりで

きています。コロナ禍ではありますけれど、学校は教育課程に沿って順調に進んでい

ます。ありがたいことだと思います。 



先日は町の校長会があったわけですけれども、地域との関わりや地域ボランティア

から指導いただく様々な活動についても徐々に元に戻していくようにという話を私

の方からさせていただきました。先月の教育委員会の方でも A 委員さんから意見を

いただきましたけれど、子供が地域との関りが 2 年 3 年とないと切れてしまいますの

でここの部分を少しずつ元に戻していくように依頼をさせていただきました。 

さて、5 月 23 日の総合教育会議をうけて 6 月定例町議会が行われ一昨日閉会致し

ました。後ほど報告させていただきますが、川島小の統廃合に関わる様々な動きがあ

り、西小学校に通所している川島区内の児童に対する対応についてもここで大きく動

き出します。 

今日の定例会議ですけれども議事として 3 点あります。3 点目は次第に記載されて

ないわけですけども、来年の 4 月に入学する川島区内の児童の家庭から指定校変更の

願いが出されましたので、この判断も議事として扱ってまいりたいと思います。 

それでは町の定例教育委員会よろしくお願いします。 

 

 

５ 議事 

(1) 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について 

 ・宮澤教育長より説明。 

  県教育委員会と任免及び人事等に関する了解事項の取り交わしを行う。 

  異議なし、承認。 

 

(2) 【非公開】準要保護の認定について 

 ・翠川学校教育係長より説明。 

  異議なし。173名認定。 

 

(3) 【非公開】指定校変更願いについて 

 ・宮澤教育長より説明。 

  異議なし。認定。 

 

６ 協議 

(1) 【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題 

・宮澤教育長より説明。 

 

(2) 【非公開】川島小学校の今後について 

 ・宮澤教育長より説明。 

 



(3) 上伊那市町村教育委員会総会・研修会 

・宮澤教育長より説明。 

 7 月 4 日(月)に宮田村で開催される令和 4 年度の上伊那市町村教育委員会連絡協 

議会総会と研修会の日程と内容を確認。 

 

(4) 町教育委員会研修視察 

・宮澤教育長より説明。 

 今後、日程と行先を検討していくことを確認。 

  

(5) 夏休み中の子供の活動（公民館講座）  

 ・宮澤教育長より説明。 

 

７ 報告事項 

(1) ６月定例町議会一般質問 

・宮澤教育長・小澤こども課長より各議員の質問内容と質問に対する答弁内容を報告。 

   

(2) 市町村教育委員会連絡協議会報告 

・宮澤教育長より説明。 

 職員の綱紀の保持について、R3 体罰事案に関わる懲戒処分事案は 0 件、指導上の

措置 7件について、教員免許更新制度について、令和 5年度人事異動および人事行政

に関して、主幹指導主事学校訪問について、特別支援学級及び通級による指導の適切

な運用にについて報告。 

 

(3) 各学校の教育課程 

 今回の報告はなし。 

 

(4) その他 

 なし 

 

8 閉会 

 

 

 

 

 

 



上記は、令和 4 年 6 月 17 日開会の辰野町教育委員会の会議録であり、正確と認め署名

する。 

 

 令和 4 年 6 月 17 日 

 

 

  教育長 

  

 

  教育長職務代理 

 

 

  教育委員 

 

 

教育委員 

 

 

 教育委員 


